



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**6 Pièces**

**196 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIIN1280**

**13 279 720 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Le 33 Croisette propose un bouquet premium de luxe, avec ses deux somptueux penthouses ainsi que ses 18 appartements offrant des vues imprenables sur la Méditerranée. Les résidents pourront également profiter de jardins soigneusement aménagés, véritables havres de paix, ainsi que de boutiques de luxe qui enrichiront cette expérience unique. C'est un lieu où le confort moderne se marie harmonieusement avec l'attrait intemporel de la Côte d'Azur, promettant à ses occupants un style de vie incomparable, au cœur de l'une des destinations les plus prisées au monde. a résidence 33 Croisette ...

Le 33 Croisette offers a premium package of luxury, with two sumptuous penthouses and 18 apartments offering breathtaking views of the Mediterranean. It's a place where modern comfort blends harmoniously with the timeless appeal of the French Riviera, promising its occupants an incomparable lifestyle in the heart of one of the world's most sought-after destinations. The 33 Croisette residence represents the pinnacle of French Riviera real estate, combining luxury, sophistication and an exceptional living environment. Located in the heart of Cannes, this residence offers top-of-the-range ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE**

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

